

LOS PADRES DE FAMILIA

UN RASGO

El domingo próximo, día 1.º de mes, y con el carácter de extraordinaria, tendrá esta Asociación una Junta general, a la que deben asistir todos los citados en número de 400, ya que esta asistencia dará la tónica del interés que, por las cuestiones que debatimos a diario estas entidades, su bien, y al mismo tiempo la importancia que para todos envuelven las cosas que hacen relación a la religión que practicamos, a la educación e instrucción de nuestros hijos y de los desheredados de la fortuna, así como del apuro en que se encuentran nuestros sacerdotes y la desigualdad económica con que el Estado trata a sus maestros en relación con los demás empleados del mismo.

Todo esto da pie para una campaña de propaganda dentro y fuera de la población que es necesario conozcan todos nuestros asociados, y al mismo tiempo la aprehen y nos den alientos con su ayuda personal y económica para iniciarla y continuarla durante todo el invierno, para así poder entrar en el próximo verano con una formidable organización que, conjuntamente con la del Magisterio católico, sea a manera de martillo que no decaiga en sus golpes de llamada al Gobierno con el fin de que se nos conceda cuanto antes aquello que propugnamos uno y otro día: la reforma total de la Constitución en todo lo que ataña a nuestra conciencia católica.

La formación de nuestra conciencia ciudadana ha de ser el primer pensamiento con que nos encariñemos, y para llegar a su consecución, pongamos como medio una serie de estudios que, llevados a la práctica, nos darán la seguridad de que conociendo las cosas es como mejor se las defiende y como mejor se arrai-

gan en esa conciencia que queremos formar, y que una vez construida de buenos y sanos materiales será la que nos dé fuerza y forma ambiente dentro de nosotros mismos para llevar a cabo empresas que sin ella nos parecerían formidables montañas insuperables no sólo a nuestro pensamiento si que también al planteamiento de ellas en la práctica.

Nosotros los católicos de toda España y en particular los de la Diócesis de Toledo, hemos reci-

Juzgamos superfluo prevenir a los buenos y fieles hijos de la Iglesia contra el carácter impío e injusto del comunismo... contemplamos con profundo dolor la incuria de los que... permiten que se propaguen por todas partes doctrinas que destrazarán a la sociedad. Mayor condenación merecen quienes desconfían la supresión o reforma del estado de cosas, que lleva a los pueblos a la desesperación y prepara el camino a la revolución y ruina de la sociedad.

PIO XI
(Quadragesimo año).

bido un obsequio magno de Aquel que todo lo puede, el de volver a ser Cardenalicia la Silla Primada, en la persona de nuestro señor arzobispo doctor Comá, pues a este premio debemos contestar con los desvelos de todo buen católico: dando todo para todo lo que redunde en provecho de la exaltación de esta Diócesis, por intermedio de nuestro cardenal, ante el Vicario de Cristo en la tierra: nuestro amor y nuestro dinero.

JOSE RIVERA LEMA
Presidente de la Asociación Católica de Padres de Familia

Subscripción popular permanente para la creación y sostenimiento de escuelas libres

| Nombre | Pesetas |
|--|---------|
| Señor cura párroco de San Justo (mensual)... | 3,00 |
| Doña Carmen Ramirez de Rivera (mensual)... | 3,00 |
| Don Emilio González Orde (mensual)... | 10,00 |
| Señora viuda de don Gregorio López (mensual)... | 2,50 |
| Don Benito López de las Hazas (mensual)... | 5,00 |
| Don Hilafonso Cano (mensual)... | 2,50 |
| Don Pedro Santiago, párroco de Santa Leocadia (mensual)... | 3,00 |
| Don Félix G. Cano (mensual)... | 2,00 |
| Don Martín Velasco (mensual)... | 5,00 |
| Doña Julia Rojas (mensual)... | 3,00 |
| En memoria de doña Laura Gálvez de Boned (mensual)... | 4,00 |

Doña Para Marif de Galnea (mensual)..... 2,00
Una persona caritativa que oculta su nombre (mensual)..... 20,00

Se hacen inscripciones en nuestras oficinas, Juan Labrador, núm. 6, y en el domicilio particular de don José Rivera, plaza de Santa Isabel, núm. 2.

Catarros nasales, gripe, dolor de cabeza
DESAPARECE EN EL ACTO CON EL USO DEL

Inhalador "MIÑON"

Pesetas 4,15; venta farmacias: Arenal, 2 y 15; doctor Plaza, Magdalena, 33, y doctor Calceiro, Puerta del Sol, 9, que lo remite por correo. Caja con 10 cargas de repuesto, dos pesetas.

Es en verdad lamentable... que haya habido y aún ahora haya quienes, llamándose católicos, apenas se acuerden de la sublime ley de la justicia y de la caridad, en virtud de la cual nos está mandado no sólo dar a cada uno lo que le pertenece, sino también socorrer a nuestros hermanos necesitados como a Cristo mismo; esos, y esto es más grave, no temen oprimir a los obreros por espíritu de lucro. Hay además quienes abusan de la misma religión y se cubren con su nombre en sus exacciones injustas, para defenderse de las reclamaciones completamente justas de los obreros.

PIO XI
(Quadragesimo año).

El anunciante no debe olvidar que una propaganda bien orientada y constante en EL CASTELLANO, es la base de un buen negocio.

Editorial Católica Toledana

Talleres Tipográficos - Especialidad en toda clase de Obras científicas y literarias - Ilustraciones - Catálogos - Facturas - Circulares - Membretes - Perfección en todos los trabajos

Juan Labrador, 6. Teléfono 211. Toledo

Suscríbese, lea y propague la Revista

HOGAR

PUBLICACION QUINCENAL DE LA CONFEDERACION CATOLICA DE PADRES DE FAMILIA

Redacción y Administración:
Claudio Coello, 32 - MADRID

Notas varias

Nuevas Asociaciones

El pasado domingo, como ya publicó EL CASTELLANO, fueron fundadas las nuevas Asociaciones de Padres de Familia en Mora y Villafranca de los Caballeros. Muy pronto serán presentados sus Estatutos en el Gobierno civil de la provincia para su aprobación legal. Dada la importancia de los dos pueblos antes mencionados es de esperar que las dos nuevas Asociaciones se desarrollen pronto y ad-

ción, para darles el debido cumplimiento.

Los socios recibirán en su domicilio el volante citación a dicha Junta, en cuya orden del día se encarece con interés la asistencia, dada la importancia de los asuntos que en la Junta han de tratarse.

La reunión se celebrará a las once y media de la mañana. Es de desear de la Junta directiva que el, por cualquier causa, alguno de los socios no recibiera a tiempo la citación, tenga esta nota como anuncio y ruego de su asistencia a dicha Junta general.

¿Quiere vender sus productos y especímenes? ¡Anúncielos estrepitosamente y no repare en gastos!

Junta general extraordinaria

Para el próximo domingo, día 1 de diciembre, está acordada la celebración de una Junta general de carácter extraordinario para la Asociación de Padres de Familia de Toledo. Conduce esta Junta a las indicaciones y órdenes recibidas del Consejo directivo de la Confedera-

Más huevos

y mejor desarrollo de sus aves obtendrá usted adicionando a su alimento una parte de huevos frescos molidos al día. Tenemos a gran surtido de molinos para huevos, calderas para cocer platos, corta verduras y corta raíces especiales para avicultores.

Pida catálogo a
Matth. GRUBER
Bilbao Madrid
A. S. Mamés, 33 Ferraz, 8
Dirección postal: Apartado 185, BILBAO

Cerca de medio siglo de éxitos

acreditan la bondad del Elixir Saiz de Carlos, medicamento de fama universal, en el que, lo acortado de su composición, la pureza de sus componentes y exacta dosificación, permiten el rápido restablecimiento de todas las afecciones del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

Con su uso desaparece el dolor de estómago, dispepsia, acidez, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y estrechez de estómago. Tomando una cucharada después de las comidas, se digiere bien, y no sólo evita las enfermedades del aparato digestivo sino que las cura si las hay; las fuerzas aumentan, el trabajo intelectual, lo mismo que el físico, se efectúa sin fatiga, y el individuo obtiene su vida normal, prolonga, porque las funciones digestivas son perfectas.

ELIXIR ESTOMAGAL
SAIZ DE CARLOS

FILMOR

Servicio cinematográfico de la Confederación de Padres de Familia

Con objeto de facilitar la consulta, la letra mayúscula colocada a la derecha de cada ficha, sintetiza el juicio con arreglo al siguiente criterio:
B. Buena; para todos.
D. Con defectos más o menos graves que pueden corregirse; pasable.
F. Sólo para personas formadas.
P. Peligrosa incluso para personas formadas.
M. Perniciosa para todos.
(Continuación)

El alma del bandoneón
F.
Producción: Argentina Sono Film. Estreno: Buenos Aires, febrero 1935.
Es esta la primera película de producción argentina que por su realización cuidada y excelencia de la técnica ha merecido máximos elogios en la crítica del Plata.
Pero su argumento responde a la "pandereta" argentina. Es decir, los tangos se prodigan

a placer. Toda la película es un continuo tango.
La moral es la derivada de este género de producción musical. Ambiente ficticio y malsano. Hay que censurar, además, algunas escenas que empañan el decoro en las relaciones de personas de distinto sexo.

El abuelo de la criatura
B.
Interpretes: Oliver Hardy y Stan Laurel.
Estreno: Madrid (Palacio de la Música), 14-2-34.
Las andanzas de los bufos de la pantalla Oliver Hardy y Stan Laurel, y las aventuras en que se ven envueltos para hallar el abuelo de una niña que perdió su padre en la guerra, es el asunto de esta película.
A pesar de su limpieza moral, sería conveniente evitar que la presencia de los niños.
El heredero del bar Tabarin
M.
Interpretes: Davalles. Versión: Francesa.
Vodvil arrevestido a inmo-

ral. La mayor parte de las escenas ocurren en un cabaret con artistas de escasa ropa.

Hay situaciones de verde muy subido, y un baile en que las mujeres no llevan más tela que la necesaria para que no sea el desnudo integral.
Francamente rechazable.

Hombres sin miedo
M.
Interpretes: Raip Mellamy, Gloria Stuart y Pat O'Brien.
Versión: Española. Distribuidor: Universal Pictures.
Episodios dramáticos de la vida y costumbres de los aviadores civiles.
En la película hay varios "raid" emocionantes y muchas arriesgadas acrobacias. Esto, unido a las bellas vistas y paisajes, prestan atractivo a la película, pero no la libran de la severa censura que merece.

Ana Vickers
M.
Productor: E. K. O. Radio Pictures.
Interpretes: Irene Dunne, Walter Huston y Conrad Nagel.
Estreno: Sevilla (Llorens), mayo 1935. Versión: Inglesa.
Distribuidor: Radio Films.
Hay en su asunto atractivo e interés suficiente, pero tal como se presenta resulta inaceptable. La heroína se conduce en forma tan insegura, que no es

posible calificarla moralmente. A pesar de las apariencias, es mujer que carece de corazón. Sus reprochables aventuras suceden en mal sano y sensual ambiente. Es un cuadro triste y desolador. No puede menos de rechazarse.

Anny, Anny (amour en cage)
F.
Producción: Ondra Lamese. Director: Karl Lamac.
Interpretes: Anny Ondra y René Lefèvre. Estreno: Madrid (Callao), 11-3-33.
Versión: francesa. Distribuida por Ufilmas.
Excelente comedia llena de encanto, de juventud y de fantasía.

Como tachas morales tiene un rápido "deshabilé", una danza con ligereza de indumento y alguna pequeña libertad.
Aquí hay gato encerrado
B.
Producción: Victor Klein, Director: Hans H. Zerriet.
Interpretes: Luzzi Halzschuh, Adele Sandrock y Victor de Kowa.
Estreno: Madrid (Alkazar), 11-2-35. Distribuidor: Carlos Stella.
Aceptada la falsedad del fondo, las situaciones brotan espontánea y lógicamente, llenas de fino heroísmo y dentro de la mo-

ral más absoluta en su acertada realización.

Los miserables
D.
Producción: Pathé-Nathan. Director: Raymond Bernard.
Interpretes: Harry Eaur, Josefine Gaei y Charles Vanel.
Estreno: Madrid (Rialto), febrero 1935. Versión: francesa. Distribuidor: Riesgo Film.

La tendencia de la novela de Victor Hugo, está hábilmente diluida en esta adaptación, que se ha realizado con la agudeza necesaria para que, sin disminuir el interés del original, desaparezcan o se atenuen sus defectos ideológicos.

Sólo merecen abierta censura las escenas revolucionarias que su ven a la segunda parte, impidiendo su clasificación como absolutamente buena.
Bajo presión
B.
Producción: Fox. Director: Raoul Walsh.
Interpretes: Florence Rice, Edmund Lowe y Victor Mc. Lagen.
Estreno: Madrid (Figaro), 5-8-35. Versión: Inglesa.
Puede considerarse como película documental; muy interesante en este aspecto.
Moralmente es de absoluta limpieza.

Náufrago de la selva
F.
Producción: Monogram Pictures. Directores: Harry O. Hoyt y Albert Kelly.
Interpretes: Anita Page. Estreno: Madrid (Figaro) 12-8-33.
Distribuidor: Ernesto Gouzález.

En el aspecto moral hay que censurar algunas efusiones demasiado expresivas, y escenas un tanto arriesgadas por la promiscuidad en que viven los naufragos de sexo opuesto. También hay, en ocasiones, menos ropa que la que el decoro exige.

Todo corazón
D.
Producción: Metro Galdwin Mayer.
Interpretes: Jean Parker, James Dunn, Una Merker y Stuart Erwin.
Estreno: Madrid (Palacio de la Música) 12-8-35.
Versión: Inglesa.
Película que desarrolla un tema de gran hondura sentimental, perfectamente verosímil, en el que el elemento cómico se emplea con oportunidad y destreza.

La obra, que es completamente moral en el fondo y correcta en la forma, salvo algún breve detalle en que baja de todo el decoro.
Amores de un día
M.
Productor: Universal Pictures.

Interpretes: Panj Lukás, Laila Hyams y Lillian Bond.

Estreno: Madrid (Avenida) 12-8-35.
Ambiente policíaco.
No puede ser más crudo y más peligroso. A la escabrosidad del asunto se unen las procazidades y desenvolturas de la realización, que hacen rotundamente condenable la película.

Un hijastro descuidado
B.
Producción: Paramount.
Interpretes: Hery Harmona.
Estreno: Málaga (Cine Eche-garay), 7-8-35.
Versión: Inglesa.
Comedia corta de las llamadas de risa. Y claro es que no hay que exigirle lógica ni verosimilitud tratándose de un género que sólo se propone hacer pasar un rato alegremente.
Sobre todo si lo consigue

(Continuará.)
FILMOR
Boletín semanal de Información Cinematográfica publicado por la Confederación Católica de Padres de Familia.
Claudio Coello, 32.
Suscripción anual, 8,50 pesetas.